

FUGA EN EL SISTEMA CUTZAMALA

Alrededor de las 21:00 horas de hoy, el Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) detectó una baja de presión súbita, provocada por una fuga de tamaño considerable en la en la línea 1 del Sistema Cutzamala, entre los kilómetros 25 y 26.

Lo anterior fue ubicado gracias a la nueva tecnología, consistente en redes de fibra óptica que monitorean permanentemente el Sistema, así como un nuevo robot que se introdujo recientemente a los ductos con el mismo fin.

La fuga obligó al cierre de la Línea 1 del Sistema Cutzamala, con lo que se redujo en 8 por ciento el abasto total de este sistema al Valle de México.

La Conagua valora las afectaciones de la fuga, para determinar el tiempo de reparación.

Asimismo, contactó con los organismos operadores de agua del Distrito Federal y del Estado de México, quienes ofrecieron su apoyo para evitar afectaciones mayores a la población.

ooOoo